

## Vídeos para concienciar a los adolescentes contra el vapeo | La Verdad

- El consumo de cigarrillos electrónicos incrementa la posibilidad de comenzar a fumar **tabaco** convencional



videos concienciar adolescentes vapeo

<https://www.laverdad.es/murcia/videos-concienciar-adolescentes-vapeo-20231013085133-nt.html>

La Verdad

Viernes, 13 octubre 2023

La segunda edición del concurso escolar para la prevención de **adicciones** se centrará en la concienciación sobre los peligros del cigarrillo electrónico. El certamen pretende fomentar una actitud crítica y contraria al consumo de vapeo para retardar su inicio y evitar que los adolescentes se conviertan en futuros fumadores.

La Consejería de Salud, en colaboración con la Consejería de Educación, ha lanzado este curso escolar 2023-2024 la segunda edición del concurso de vídeos de prevención de **adicciones**. Están invitadas a participar las aulas de 2º y 3º de la ESO de los centros escolares de la Región de Murcia donde está implantando el Programa Argos de la Consejería de Salud.

Con este certamen de vídeos se quiere involucrar al alumnado adolescente en la prevención de consumo de cigarrillos electrónicos, de modo que se fomente una actitud crítica hacia este hábito y se informe de los efectos nocivos del vapeo sobre la salud. «Los cigarrillos electrónicos pueden contener nicotina, una sustancia muy adictiva que interfiere en el neurodesarrollo durante la adolescencia. Además, su uso, aunque no sea diario, aumenta la probabilidad de comenzar a fumar cigarrillos convencionales», explicó el director general de Salud Pública y **Adicciones**, José Jesús Guillén.

La primera edición del concurso versó sobre la **adicción** al juego. Resultaron ganadoras tres aulas del Severo Ochoa de Los Garres (primer premio), Narval de Cartagena (segundo premio) y del Majal Blanco de Santomera (tercer premio), que participaron en una excursión al Oceanogràfic de Valencia.

